2017年度 レクリエーション

7月8日恒例のレクリエーションを行いました。梅雨の間でしたがこの日は気温 30℃を超える良い天気となりました。

今回はスポーツにフレッシュテニスを選びました。フレッシュテニスとは富山で昭和 56 年に富山で生まれたスポーツという事を知り選んでみました。場所は砺波 B&G 海洋センターの体育館そしてバーベキューは古堂の森で行いました。

フレッシュテニスはバドミントンのコートにネットを90センチの高さに張ってスポンジボールを テニスのジュニア用のラケットを使いダブルスでプレーします。







皆初めてのスポーツという事で、サーブを入れるのに苦労していました。

普通のテニスではサーブする側が有利なのですが、フレッシュテニスはボールがスポンジなので、 速いサーブが打てないので不利な感じです。

ラリーも続く熱戦の結果は

一位 石村、大嶋チーム 二位 島、吉村、法島チーム 三位 木下、萩原チームとなりました。 運動量も程よく、とても爽やかな汗を流しました。



次に場所を変え古堂の森でバーベキューを行いました。昨年までの場所も良かったのですが、今回は肉にこだわりたかったので、持込みも可能であるこの場所を選びました。 スポーツ後のビールは格別です。

施設の食材は二人前だけ注文しましたが、かなりのボリュームです。持込みの肉は豚バラ、鶏肉、豚串、メーンの、みすじステーキ肉を準備しました。



厚みのあるお肉を自分好みの焼き加減 で頂きました。

今回も、皆さんの協力でレクリエーションが無事終了しました。

本当にありがとうございました。